

Juan Mejías

sábado, 02 de diciembre de 2006

Modificado el martes, 17 de febrero de 2009

Juan Mejías

Hoy quiero recordar y analizar la singladura de una de las

mejores orquestas que ha habido en Canarias; me refiero a la "Orquesta Mejías".

Surgió aproximadamente al inicio de los años cuarenta del pasado siglo. En un

principio estaba formada por Juan Mejías Suárez, su fundador y trompeta,

Cristóbal García Ossorio, con el saxofón alto, Pepe Pérez, José Pérez Rodríguez

(conocido por Pepe Kiko), trombonista y vocalista, los hermanos José y Manuel

Mendoza Ossorio, el baterista y saxo tenor, respectivamente, y Nicolás Hernández

Cruz al piano. Juan Dávila.

Leer más ...